

NUESTROS ALUMNOS, GANADORES DEL CONCURSO DE DIBUJO DE ASPAYM.

Aspaym (Asociación de Paraplégicos y Minusválidos) Cuenca ha celebrado este año el XI Concurso de Dibujo. En este certamen han participado alumnos de Educación Plástica y Visual de nuestro instituto, obteniendo muy buenos resultados.

Tras el fallo del jurado nos enteramos de que el primer premio de la categoría 12-18 años y con una cuantía de 110 euros ha recaído en Alba Jiménez Cuevas (4º C) y el 2º premio consistente en 80 euros ha sido para María Pérez Escudero (3º C). Celia López Bacete (2º A) y Sonia Higuera Gómez (4º C) también han conseguido un accésit de 20 euros.

La entrega de premios será el día 17 de junio en la Delegación Provincial de Salud y Bienestar Social de Cuenca.

Les damos la enhorabuena a todas estas alumnas por sus dotes artísticas y por los premios conseguidos.



Conchi y Alejandro, junto con nuestras dos ganadoras

DÍA DEL ÁRBOL



Para celebrar el día del Árbol (21 de marzo), el departamento de Ciencias Naturales repartió entre los alumnos y profesores interesados arbustos y árboles del paraíso.

Estos árboles fueron donados a nuestro instituto por la Delegación Provincial de Medioambiente, aunque previamente el departamento de Natu tuvo que elaborar un proyecto solicitando estas plantas.